

Hauchdünne Entscheidung bei der Fußball Schülerliga

Die Sportmittelschulen von Neuhofen und Haid beherrschten heuer ganz klar das Turnier. Wir spielten an den zwei Tagen nur eine Nebenrolle, wenn auch eine wichtige.

Der Turniersieger wurde nämlich in der letzten Runde ermittelt und da waren wir das Zünglein an der Waage.

Haid besiegte in deren letztem Spiel unsere stark spielenden Kicker nur mit 3:0 und erhöhte die eigene Tordifferenz auf Plus 13.

Parallel dazu schlugen die Neuhofner die starken Paschinger mit 4:0 und schlossen die Tabelle mit einer Tordifferenz von Plus 14 ab. Ein Tor besser als das Team aus Haid und damit ging der Turniersieg an das Team der SMS Neuhofen.

Unsere Spieler konnten gegen die starken Gegner körperlich einfach nicht mithalten. Zumindest das letzte Match des Turniers gewannen wir und vereitelten so den letzten Tabellenrang.

Dieser letzte Sieg war gleichzeitig das letzte Match für mich nach ungefähr 20 Schülerligajahren mit vielen tollen Erlebnissen und Begegnungen. Im nächsten Jahr werden die Kollegen Dietingen und Mayer diese schöne Aufgabe übernehmen. DANKE!

Michael Machreich

Spielplan

Nr.	Uhrzeit	Spielpaarung		Ergebnis
1	11:30	Pasching	- Traun	2 : 0
2	12:20	Enns	- Haid	1 : 5
3	13:10	Traun	- Neuhofen	1 : 4
4	14:00	Haid	- Pasching	6 : 0
5	14:50	Neuhofen	- Enns	7 : 0
6	15:40	Traun	- Haid	0 : 3
7	16:30	Neuhofen	- Pasching	4 : 0
8	17:20	Enns	- Traun	0 : 5
9	18:10	Haid	- Neuhofen	0 : 0
10	19:00	Pasching	- Enns	5 : 0

Abschlusstabelle

Abschlusstabelle		Neuhofen	Haid	Pasching	Traun	Enns	Sp.	g	u	v	Tore	Diff.	Pkt.
1.	Neuhofen		0:0	4:0	4:1	7:0	4	3	1	0	15 : 1	14	10
2.	Haid	0:0		6:0	3:0	5:1	4	3	1	0	14 : 1	13	10
3.	Pasching	0:4	0:6		2:0	5:0	4	2	0	2	7 : 10	-3	6
4.	Traun	1:4	0:3	0:2		5:0	4	1	0	3	6 : 9	-3	3
5.	Enns	0:7	1:5	0:5	0:5		4	0	0	4	1 : 22	-21	0